










	







xUso de cookies
Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar nuestros servicios y mostrarle publicidad relacionada con sus preferencias mediante el análisis de sus hábitos de navegación.
Si continúa navegando, consideramos que acepta su uso. Puede obtener más información, o bien conocer cómo cambiar la configuración, en nuestra Política de cookies











	












  




    

    



    

    

  





		
					

    

    
		Portada
		
	Torrejón
	


		Política Torrejón
		
	Municipal Torrejón
		
	Sociedad Torrejón
		
	Sucesos Torrejón
		
	Deportes Torrejón
		
	Cultura Torrejón
	


	








	
	Alcalá
	


		Política Alcalá
		
	Municipal Alcalá
		
	Sociedad Alcalá
		
	Sucesos Alcalá
		
	Deportes Alcalá
		
	Cultura Alcalá
	


	








	
	Zona Este
	


		Coslada
		
	San Fernando
		
	Arganda
		
	Rivas
		
	Noreste
	


		Algete
		
	Ajalvir
		
	Paracuellos
		
	Daganzo
		
	Camarma
	


	








	
	Corredor del Henares
	


		Mejorada
		
	Velilla
		
	Loeches
		
	Meco
		
	Villalbilla
	


	








	
	Sureste
	


		Estremera
		
	Aranjuez
		
	Morata de Tajuña
		
	San Martín de la Vega
		
	Nuevo Baztán
	


	








	


	








	
	Otras Noticias
	


		Comunidad de Madrid
		
	España
		
	Madrid
		
	Economía
		
	Rincón Verde
	


	








	
	Punto D Vista
	


		Editorial
		
	Microscopía
		
	Mira Telescópica
		
	Otra Mirada
		
	La Columna del Ciudadano
		
	La Cara Oculta
	


	








	
	Lente de Aumento
	


		A Fondo
		
	Análisis
		
	Dossier
		
	Torrejón Secreto
		
	A Todo Color
		
	Vecinos Ilustres
		
	Crónicas de un Pleno
		
	Hemeroteca
	


	








	
	Blogs
	


		El Choniblog
		
	Interferencias
		
	Pura Ciencia
		
	Cinturón de Orión
		
	Kaleidoskopio
		
	El Termómetro
		
	Salud y Espiritualidad
		
	Geno Gourmet
	


	








	
	Agenda


    

    

    






		

			
					TRENDINGPúnicaMetroChoniblogMetroEsteSemana SantaSucesosPlenosParoCervantes

		

	
    
    
        

   
        
          		


         		
                	 

                        
        
 
		  
  	12
Abr
2020

		
				
			Alcalá aprueba la extinción de la Fundación Número 1
				
		[image: PDF]			
		[image: Imprimir]			
		[image: E-mail]		



	
				
													Zona Este																		 - 					
						
													Política Alcalá												
			
	




	[image: Compartir en Menéame][image: Compartir en Tuenti][image: Compartir en Buzz it!][image: Compartir en Facebook][image: Compartir en Twitter]
[image: Foto cedida por Ayuntamiento de Alcalá]Con los votos de PSOE y Cs 





La concejala del Partido Popular en el Ayuntamiento de Alcalá de Henares, Esther de Andrés,  ha votado este martes en contra de la propuesta presentada por el  alcalde de Alcalá y presidente del patronato de la Fundación Número 1,  Javier Rodríguez, para la extinción de esta entidad y el despido de sus  trabajadores, 27 de ellos son personas con algún tipo de discapacidad;  propuesta que, dentro de los grupos políticos con representación  municipal, ha contado con los votos a favor de PSOE y de Ciudadanos. “Todos sabemos de la difícil situación económica por  la que pasa la Fundación y por este motivo firmamos el preconcurso  voluntario al igual que rubricamos previamente una enmienda conjunta con  PSOE y Ciudadanos en el pleno de octubre, con el objetivo de apoyar,  difundir y desarrollar los fines para los que fue creada la FN1”,  recuerda De Andrés.

Aunque el alcalde ha explicado las actividades que  han llevado a cabo para intentar buscar soluciones y viabilidad a la  Fundación Número 1, la concejala popular cree que todavía no es momento  de bajar los brazos, que se puede hacer más y ha propuesto un plan de  viabilidad para mantener el funcionamiento del centro. “Antes  de proceder con la extinción de la Fundación, debería al menos  contemplarse acogerse a un ERTE, con el objetivo de paralizar de manera  temporal la actividad de la Fundación Número 1 durante unos meses. Nos resulta curioso que hace una semana nos plantearan esta misma opción  y ahora ya no sea posible”, indica la edil del PP, que recuerda que a  nivel nacional el Gobierno está promoviendo que se eviten en estos  momentos los despidos dada la complicada situación que están viviendo  muchas familias.

Según el plan de viabilidad que propone la concejala, “primero  tendríamos que solicitar un ERTE por unos meses y durante este tiempo  negociar una modificación sustancial colectiva en los contratos de  trabajo”, explica.

En este sentido, De Andrés  señala también que “desde enero el alcalde, además del presidente del  patronato, es quien ejerce las funciones de concejal de Empleo, por lo  que puede autorizar y supervisar los pedidos y trabajos de la Fundación,  pero debe hacerlo de manera continua y efectiva. Con más motivo después  de que la Fundación lleve dos años sin gerente. Igualmente, se debería  nombrar a un responsable comercial que se dedique a la prospección y  negociación de pedidos”, indica.

[bookmark: m_-5057688187515662343__GoBack]La concejala del PP en Alcalá, que recuerda que este fue un proyecto puesto en marcha por el Partido Popular, asegura que “para nosotros esto no va solo de números, que obviamente son muy importantes; también  hablamos de personas. Personas, además, que pertenecen a un colectivo  tan vulnerable que, de quedar desempleadas en la actual situación, no  van a tener las mismas oportunidades que el resto para volver a  incorporarse al mercado laboral”.

En este sentido, De Andrés explica que “si  tener que afrontar una situación de desempleo es siempre algo  complicado y en determinados casos hasta dramático, imaginemos por un  momento cómo será para este caso en particular y en la situación actual  tan compleja que se nos presenta, en la que el escenario que podemos  prever es de una profunda crisis en el mercado laboral”. “Por  ello, debemos redoblar todos nuestros esfuerzos, explorando aquellas  vías que aún no hayamos contemplado y que ofrezcan posibles soluciones  para una viabilidad de funcionamiento para la fundación”, apunta.

Para la concejala del Partido Popular, “este debería ser el camino a seguir, pues entendemos que al cambiar la situación económica  y social actual, debemos estudiar otras alternativas que podrían dotar  de mayor consistencia y viabilidad al proyecto de la Fundación Número 1”.
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